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Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 5. Oktober 2021 
 
Zeit/Ort: 16:30 – 17:45 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, N. Bock, T. Meißner 
Leitung: S. Mittmann 
 
 
Protokoll 
 
1. Vorbereitung Mitgliederversammlung 
• Terminierung der Mitgliederversammlung mit anstehender Wahl des neuen 

Vorstands: Mittwoch, 24. November 2021, 18:30 Uhr, Ort: Aula 
• außer den Vereinsmitgliedern sollen alle Eltern und Lehrerinnen und Lehrer als 

Gäste schriftlich eingeladen werden; Verteilung der Briefe über Klassenlehrer 
• Erstellung Einladung: Th. Meißner  

 
2. Mitgliederstatistik 
• seit Schuljahresbeginn 9 Zugänge, 2 Austritte (Schule verlassen) 
• aus neuen 5. Klassen sollen weitere Mitglieder geworben werden, Gelegenheiten 

für persönliche Ansprache waren Pandemie-bedingt kaum vorhanden 
• Idee: neues Foto der Vorstandsmitglieder, damit könnte persönliche Werbeaktion 

gestartet werden 
 
3. Projektwoche 18.-22. Oktober 2021 
• geplant sind 3 Projekte, dafür sind 490,- Euro beim Ministerium für Bildung 

beantragt 
• im Falle nicht rechtzeitiger Rückmeldung geht Förderverein in Vorlage bzw. 

übernimmt (Teile der) Kosten (Abstimmung: einstimmig angenommen) 
 
4. Diskussion Radständer f. Schulhof 
• Liste der Radläden als potenzielle Spender von Radständern erstellt, 

Informationen beim ADFC zu günstigen Optionen und Lösungen eingeholt 
• Vorstand ist sich einig, dass eine nachhaltige Lösung insgesamt sinnvoller ist als 

eine kostengünstige Lösung zum Beispiel mit Europaletten 
• Probleme: unklarer Zeitpunkt des Schulhofumbaus, Installation von Containern auf 

dem Schulhof als Ersatzklassenräume, begrenztes Platz für geeignete Flächen, 
Diebstahlschutz sowohl für die Radständer als auch für die Fahrräder; potenziell zu 
erwerbende Radständer müssen so installiert werden, dass sie nach 
Schulhofumbau erneut verwendet werden können. 

• Beschluss: unter Schülern soll die Nachfrage zu Radabstellmöglichkeiten ermittelt 
werden, um Vorstellungen über den Bedarf zu erhalten (S. Mittmann wendet sich 
an Schülersprecher), danach sollen geeignete Ständer ausgewählt und Sponsoren 
für das Projekt geworben werden (z.B. Fa. Umzüge Rothe, WBG Einheit o.a.m.), 
Sponsoren sollen auf Schulhomepage prominent genannt werden 
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5. Arbeitseinsatz 
• geplant ist ein freiwilliger Arbeitseinsatz von Eltern, um die Waldschänken zu 

streichen (Lasur) Schulhof aufzuräumen, Laub zu fegen etc. (z.B. an einem Samstag 
für 2-3 Std.) 

• Leube fragt bei Hausmeister nach, wo Hilfe erwünscht wäre 
• N. Bock erkundigt sich wegen kostengünstiger Lasur für Waldschänken  
• bei Elternsprechersitzung am 19.10.: sollen Freiwillige geworben werden, 

Förderverein sponsort die Materialien und Verpflegung 
 
6. Sonstiges 
• N. Bock fragt bei einem Bekannten nach, ob dieser bereit ist ein gutes Foto der 

Vorstandsmitglieder anzufertigen  
(Info A. Leube: Schulhomepage soll Bildergalerie der Lehrer bekommen, 
entsprechende Einzelfotos des Fördervereinsvorstand könnten ebenso platziert 
werden) 

• Plattformen für Theater-/Bandprojekte: bitte Bedarf mitteilen, dann würde sich 
Förderverein um Lotto-Mittel kümmern 

 
 
gez.: T. Meißner (Schriftführer) 
 


